



Der Hesselberg

... ist mit 689m Höhe der höchste Berg Mittelfrankens. Geographisch gesehen liegt er östlich der Romantischen Straße und westlich des Fränkischen Seenlands.

Weite Magerrasenflächen, kunterbunte und blühende Streuobstwiesen, schattige Waldstücke, kühle Quellen und schroffe Steinbrüche bieten zahlreichen Tier- und Pflanzenarten den nötigen Lebensraum.

Aber auch der Mensch hat schon lange den Berg für sich entdeckt. Bereits in der Steinzeit haben sich Völker und Gruppen auf dem Berg angesiedelt und errichteten dort in den folgenden Jahrtausenden Burgen, Behausungen und Siedlungen.

Heute ist der Hesselberg vor allem als beliebtes Naherholungsgebiet bekannt und steht bei Wanderern, Gleitschirm- und Modellsegelfliegern hoch im Kurs.

Vom Bergrücken aus ist ein Blick auf das Nördlinger Ries und die ca. 190 km entfernten Alpen möglich.